
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck sagt zu, dass in der übernächsten Sitzung des Ausschusses für 

Stadtentwicklung und Mobilität über Möglichkeiten zur Verbesserung der Verkehrssicherheit 

unterrichtet wird. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt den Antrag zur Kenntnis. 

 


